
10:00～11:00 11:00～12:00 13:30～14:30 14:30～15:30

９月 14日 月 ①石田尾茂樹議員 ②中馬慎一郎議員 ③上村富士高議員 ④ 寺 田 猛 議 員

９月 15日 火 ⑤ 小 脇 清 保 議 員 ⑥ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑦ 大 利 成 議 員 ⑧ 日 髙 好 作 議 員

９月 16日 水 ⑨ 岩 山 美 議 員 ⑩ 緒 方 健 太 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

令和２年第３回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



 №１ 

令和２年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➀ 

７番 

石 田 尾 茂 樹 

 

１．屋久島町漁村センターの活用について 

⑴ 一湊の屋久島町漁村センターの現状をどのように認識

しているか。 

 

 

⑵ 地域活性化及び防災対策を考慮し改修すべきではない

か。 

 

 

⑶ 指定管理者の変更は可能か。 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

２．飲食店支援事業について 

 ⑴ 離島割引カードを利用した飲食店支援事業の実績報告

の状況は。 

 

⑵ 対象の業種を拡大し年度内に新たな支援事業の実施は

できないか。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

➁ 

 １番 

中馬慎一郎 

１．町長職務に対する決意について 

⑴ 再選してから１年を振り返り、その評価と今後への

決意について伺います。 

 

 

 

町 長 

 

２．令和２年度教育行政の基本方針について 

⑴ 基本方針やその重点目標にある「危機管理ができる子

供」の具体的な方策についてどのようにお考えか。また

関連する防災教育の展望について伺います。  

 

 

 

 

教 育 長 

 



№２       

令和２年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➁ 

 １番 

中馬慎一郎 

３． with コロナ時代の観光基本計画及び観光振興につい     

  て 

⑴ 観光客が激減している中で山岳部環境保全協力金によ

る山岳部管理計画について見解を問います。 
 

 

 ⑵ コロナ影響下での観光基本計画、第二次振興計画など

の今後の観光ビジョンについて見解を問います。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

➂ 

５番 

上村 富士高 

 

１．新型コロナ感染症対応について 

⑴ 二次地方創生臨時交付金について、交付金３億５千 

 896 万円の使途はどのように考えているか。  

 

 

町 長 

 

 

 

 

２．防災、減災について 

 ⑴ 公共施設の移転計画はあるのか。 

 

 

 ⑵ 個々の災害危険地域にある公共施設の移転を長期にわ

たり計画を示すべきではないか。 

 

 

 ⑶ 避難所の総点検と避難した時のコロナ対策の密になら

ない準備はできているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 



  №３     

 

令和２年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➂ 

５番 

上村 富士高 

 

３． 安心、安全の登山について 

⑴ 毎年のように避難者が出て尊い命をなくしているが、

単独登山に対して電波の届かない所でも使える GPS 装置

の貸し出し等を考えるべきではないか。 

 

町 長 

 

 

 

➃ 

14番 

寺 田  猛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．光回線導入に伴うアクションプランの策定について 

⑴ コロナ禍の中ようやく屋久島でも光回線の全戸整備が

整いつつあるが、防災・教育・医療・観光・企業誘致

等、光回線導入に伴う地域振興策の有り様やアクション

プラン策定の必要性についての見解を伺う。  

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２．交通安全対策について 

 ⑴ 一周県道の歩道整備の必要性について見解を伺いた

い。 

 

 

 ⑵ 県道永田・栗生間（通称西部林道）の整備の必要性に

ついての見解を伺いたい。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

３．屋久島憲章について 

 ⑴ これからの屋久島の進むべき道の指針・指標としての

屋久島憲章の位置付けとメッセージ性をどのように評価

し活かしていくのか、とりわけ条文１の水環境の保全と

創造に関する町長の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 



            №４                             

令和２年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➄ 

10番 

小脇  清保 

 

 

 

１．旅費精算不正請求の返還実績について 

 ⑴ 不正請求の差額の返還実績について、一般職も含めて、

その内容を詳細にご説明ください。それに関する見解は。 
 

 

 

 

町 長 

 

 

 

２．旅費精算不正請求に関する現在の状況は 

 ⑴ 監査委員の調査の進捗も含めて、現在の状況を詳細に

ご説明ください。調査や処分等の内容が適切なものか、

見解は。 
 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

３．コロナ対策の補助金の支給は適正であるか 

 ⑴ 各事業者への補助率は適正か。苦情や要望等にどのよ

うに対応しているのか。今後の取り組み予定は。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

➅ 

 ２番 

眞邉  真紀 

１．出張旅費の不正請求の差額返還について 

 ⑴ 返還金額の算出根拠が不明確な返還記録があるが、何

を根拠に金額が正しいと判断し受け入れをしたのか。 

 

 

 

⑵ 予約キャンセル料は町負担になっているが本人負担が

適切ではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 



 №５ 

 

令和２年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➅ 

 ２番 

眞邉  真紀 

 

２．架空領収書について 

⑴ 出張旅費の不正請求では「架空領収書」を受け取り精

算している事例が複数あるとみられる。事実関係を認め

て謝罪した前議長の存在から、単なる事務的ミスとは言

えなくなっている。町の見解は。 

 

 ⑵ 出張旅費だけではなく、他の領収書についても架空領

収書について調査する必要があると考えるが、いかが

か。 

  

  

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

➆ 

15 番 

 利成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．観光振興について 

 ⑴ 観光振興策の中で、温泉施設をどう位置付けているか。 
 

⑵ 民間が所有する温泉施設も含めて、これまで以上にＰ

Ｒするべきと思うがどうか。 

 

⑶ 将来を見据えて、民間活力を活用しながら屋久島内に

新規温泉源を模索し確保すべきと思うがどうか。 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

２．町づくりについて 

 ⑴ 住民・集落・行政が協働する町づくりを掲げてきたが、

これまでの実績評価と今後の取組みをどう考えている

か。 

 

 

⑵ 観光関連事業者支援給付金事業に際し 、『集落事業や

集落関連事業を観光関連事業として認めない』と町とし

て統一見解を示しているが、その理由は。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 



 №６ 

令和２年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➆ 

15 番 

 利成 

 

３．農業振興について  

 ⑴ 高収益作物次期作支援交付金をどの程度と見込んでい

るか。 

 

 

⑵ 仮に交付単価を下回って交付された場合、減額分につ

いて町で支給する考えはないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

➇ 

11 番 

日髙  好作 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．行政運営について  

 ⑴ 本町では観光業が順調に伸びて地域経済のけん引役と

なっていました。新型コロナウイルスはその根本から破

壊するような状況になっています。町民が安定して生活

できる産業構造を再構築すべきではと思いますが考えを

伺います。 

 

 

⑵ 光回線の運用が始まりましたが、町ではどのように効

果を引き出し経済発展に繋げようとしているのか、現状

と課題について伺います。 

 

 

⑶ 2019 年度のふるさと納税が約１億２千４百万円程伸び

ているが、その要因は。今後も伸ばしていく方策は。 

 

 

⑷ 与論町のコロナ感染に対する対応について、どのよう

な教訓を得て、それを今後どう活かしていくつもりか伺

います。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

   



№７ 

 

令和２年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➈ 

４番 

岩山  鶴美 

 

 

 

 

 

 

 

１．屋久島高校魅力化プロジェクトについて 

 ⑴ 戦略プロジェクト『キャリア教育プロジェクト』の３本

柱を打ち出しているが、他の考えはないですか。 

 

 

町 長 

 

 

２．高齢者福祉について 

⑴ コロナ禍で一人暮らしの高齢者の対応は行政・集落で

どのような取り組みがなされたのか。又、これから先を

どうとらえていくのか。 

 

町 長 

➉ 

９番 

緒方  健太 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新型コロナウイルス関係支援施策について 

 ⑴ 個人支援について。 

 

⑵ 企業支援について。 

 

⑶ 教育支援について。 

 

⑷ 感染拡大防止について。 

 

⑸ 広報等について。 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

教 育 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

２．ＳＤＧｓの取り組みについて 

⑴ 町のＳＤＧｓへの考え、取り組みについて。（現況） 

 

⑵ 17 の目標に対しての担当課の割り振りについて。 

 

⑶ 既存の事業との検証等（すり合わせ）が必要だと思うが

どうか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 


